



El uso de correo electrónico en la empresa por los trabajadores como motivo de despido

El motivo del presente trabajo es intentar analizar la problemática surgida a partir de diversas Sentencias especialmente la de fecha 14 de Noviembre de dos mil dictada por el Tribunal de Justicia de Catalunya por despido y que ha creado una notoria polémica acerca del uso del correo electrónico en el marco de las relaciones laborales...

ver texto íntegro en documento adjunto ...

SUSCRÍBETE >

para una conversión completa a PDF |